



加茂小学校校報

加茂っ子

発行 令和3年12月17日 文責 坂田英則

か	も	だ	い	す	き	
も	り	も	り	げ	ん	き
の	び	の	び	や	さ	い
こ	つ	こ	つ	ま	な	ぶ

早いもので、2学期も終わりを迎えました。今学期はいろいろな行事を再開したことで忙しさもありましたが、子供たちは日々の授業や行事に一生懸命に取り組んでおり、確実に成長していると感じています。

来年も子どもたちや保護者、地域の皆様にとってさらに良い年でありますように、心よりお祈り申し上げます。

思いを伝えた 加茂っ子発表会

11月20日に2年ぶりにラメールを会場に加茂っ子発表会を開催しました。ラメールを初めて利用する教員が多かったので、スタッフの方との打ち合わせに苦労することもありましたが、どうにか発表にこぎつけました。元気一杯の発表あり、しっとりとした発表ありと、どの学年も思い思いの表現方法で学習したことをしっかり発表することができました。

1年生
スイミー



2年生
いのちのバトン

3年生
忍者っ子 修行の旅



4年生
生きる
～赤川の学習より～



5年生 Let's start
English time!!
～We Love
Kamo Town～



6年生 考えよう、未来を
見直そう、今を。

みんな頑張ったマラソン大会

雨天で順延になったマラソン大会を12月6日に校庭周回コースで実施しました。この日は天候に恵まれ、気持ちいい中でのマラソンになりました。長距離を走ることに苦手意識を持つ子どももいましたが、みんなしっかり走り切ることができました。頑張って走っている児童に走り終えた児童や順番を待つ児童から自然に声援が送られほほえましく感じられました。



コツコツと貯めて赤い羽根共同募金へ

毎年恒例の赤い羽根共同募金ですが、今年も多くの子供たちが募金に協力してくれました。集まった募金を代表の児童が雲南市社会福祉協議会の方へお渡ししま



高根県共同募金会



した。この募金は、雲南市の福祉施設や地域自主組織の福祉活動に使われるそうです。

来年度入学予定児が全員集合

11月30日に次年度入学予定の40名の幼児とその保護者が来校され、就学時健診を行いました。健康診断や諸検査を受けたり入学までの準備の話を聞いたりして、入学に向けての準備がスタートしました。

どの子からも「もうすぐ1年生になる」という気持ちが伝わってきました。教師の指示にも素直に従い、スムーズに検診や検査ができました。かわいい1年生の入学が待ち遠しいです。



12月2日にはその年長の皆さんを1年生が招待し、「わくわくのしいあきまつり」を開きました。年長さんを喜ばせようと生活科の時間を使って手作りおもちゃ

を用意しました。祭りが始まると、あちこちから年長さんと呼ばれ込む声が聞こえてきました。分かりやすくルールを説明し一緒に楽しんでいました。1年生の頼もしい姿がたくさん見られて嬉しく思いました。年長さんには小学校に親しむよい機会になりました。

大筆に挑戦！書き初め練習会

今年もさわらび会の皆さんを講師にお招きし3年生以上が書き初め練習会を行いました。3年生は初めて大筆を使うのでバランスよく書くことは難しそうでしたが、指導していただきどんどん慣れ



ていきました。冬休みの宿題に、そして1月には書き初め会をして作品を完成させます。

感謝の気持ちを込めて 「だんだんフェスティバル」

2年生は毎年玄関前の畑で野菜栽培をしています。先日は大きく実った白菜や大根などの冬野菜の収穫をしました。14日には、野菜栽培やまち探検でお世話になった方々をお招きして“だんだんフェスティバル”をしました。



クイズや劇などを披露した後、収穫した野菜で作ったポトフと一緒に食べました。自分たちで栽培した野菜の味は格別だったようです。招待した皆様に感謝の気持ちをつたえることができました。

12月・1月の行事予定

12月24日(金) 2学期終業式

12月28日～1月4日 学校閉庁

1月11日(火) 3学期始業式

12日(水) 給食開始

19日(水)・20日(木)

もの作り体験教室(4年)

25日～30日 生活習慣改善強化WEEK

今学期もミシンボランティア、野菜作り、まち探検、雲南市やヤマタノオロチめぐり、平和や防災学習、ぶどうやお茶畑の見学、読み語りなど多くの地域の方にお世話になり学習を進めることができました。おかげで子供たちは地域の方からたくさん学ぶことができました。また、登下校では子供たちの安全を見守っていただきました。紙面を借りて感謝申し上げます。3学期も引き続きよろしくお願い致します。

